



Ayuntamiento
de Antequera

Excma. Sra. Dña. Marta Bosquet Aznar
Presidenta del Parlamento de Andalucía
Cl. San Juan de Ribera, s/n
41009 Sevilla

Antequera, 11 de enero de 2019

Querida Presidenta,

Quiero en primer lugar, mostrarle mi más cordial felicitación en mi nombre y en el nombre de toda la ciudad de Antequera por su flamante nombramiento como Presidenta del Parlamento de Andalucía. Sin duda, nuestra tierra está viviendo días y hechos históricos y su nombramiento, al igual que su toma de posesión al frente de la Cámara de representación de todos los andaluces, ha sido el primero de todos ellos.

Como sabe, Antequera fue hace ahora cuarenta años cuna del acuerdo autonómico entre todas las fuerzas políticas que posibilitó, en aquel 4 de diciembre de 1978, la consecución de la Autonomía plena para Andalucía con la firma del denominado "Pacto de Antequera".

Por ese motivo histórico y en conmemoración de ese singular Aniversario es por lo que me permito ofrecerle la ciudad de Antequera y el espacio del Palacio Consistorial donde se produjo el propio hecho para que sea el lugar donde se pueda desarrollar el Acto de Toma de Posesión del nuevo Presidente de la Junta de Andalucía, D. Juan Manuel Moreno Bonilla, tras su elección por el propio Parlamento.

Con este hecho profundamente simbólico se recordaría y se honraría a aquellas personas que en aquel tiempo, al igual que hoy ha ocurrido en Andalucía, supieron unirse para el acuerdo y conseguir lo mejor para nuestra tierra, dejando a un lado sus intereses particulares y buscando el interés de la mayoría del pueblo andaluz.

La ciudad de Antequera se muestra honrada de poder recibir, si así se produce, a los más altos representantes de las Instituciones de nuestra Comunidad Autónoma ocupándose de la coordinación del propio Acto de Toma de Posesión y poniéndonos a su disposición y a la de su propio Gabinete para la realización y gestión del mismo, así como de los pormenores que el mismo conlleva.

Sin más y esperando poder saludarla ese día en Antequera para así agradecerse, reciba un cordial y afectuoso saludo.

Manuel Jesús Baso Ríos.
ALCALDE DE ANTEQUERA.